
ANFRAGE 

des Abgeordneten Alois Kainz 
an die Bundesministerin für Landesverteidigung 
betreffend Ausbau der Autarkie entsprechend des 5-jährigen Ausbauplanes 

Laut der Anfragebeantwortung 9434/AB sollte der Ausbau der Autarkie für folgende 25 
Liegenschaften des österreichischen Bundesheeres mit Ende 2022 abgeschlossen 
werden: 1 

Derzeitige 
Nr. Liegenschaft Kosten (in 

Euro) 
1 MARIA THERESIEN Kaserne, Wien 2.072.664 

2 Flugfeldkaserne, Wr. Neustadt 806.464 

3 ROSSAUER Kaserne, Wien 495.304 

4 STIFT Kaserne, Wien 1.454.250 

5 SCHWARZENBERG Kaserne, Wals bei Salzburg Sicherheitsinsel 4.924.000 
(Sih-lnsel) 

6 Fliegerhorst VOGLER, Hörsching (Sih-lnsel) 1.639.900 

7 GABLENZ Kaserne, Graz (Sih-lnsel) 2.016.416 

8 VAN SWIETEN Kaserne, Wien (Sih-lnsel) 1.373.848 

9 LANDWEHR Kaserne, St. Michael (Sih-lnsel) 1.828.458 

10 BURSTYN Kaserne, Zwölfaxing (Sih-lnsel) 954.720 

11 KHEVENHÜLLER Kaserne, Klagenfurt (Sih-lnsel) 946.748 

12 STANDSCHÜTZEN Kaserne, Innsbruck (Sih-lnsel) 1.635.340 

13 
WALGAU Kaserne, Bludesch (Sih-lnsel) 

1.216.120 

14 Fliegerhorst BRUMOWSKI, Langenlebarn (Sih-lnsel) 1.305.800 

15 BENEDEK Kaserne, Bruckneudorf (Sih-lnsel) 5.418.600 

17 MARTIN-Kaserne und Bundesgebäude, Eisenstadt (Backup) 825.854 

18 DABSCH Kaserne, Korneuburg (Backup) 716.492 

19 ANDREAS HOFER Kaserne, Absam (Backup) 1.123.870 

20 HESSEN Kaserne, Wels (Backup) 1.377.200 

21 KROBATIN Kaserne, St. Johann im Pongau (Backup) 1.817.918 

22 FIH HINTERSTOISSER, Zeltweg (Backup) 1.167.084 

23 VON DER GROEBEN Kaserne, Feldbach 647.084 

24 BURG, Wiener Neustadt 931.868 

25 BG PERNAU, Wels 846.488 

1 Tabelle Siehe Beantwortung auf die Frage 3 der Anfragebeantwortung 9434/AB 
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In diesem Zusammenhang richtet der unterfertigte Abgeordnete an die 
Bundesministerin für Landesverteidigung folgende 

Anfrage 

1. Wurde der Ausbau der Autarkie für sämtliche 25 der oben genannten 
Liegenschaften entsprechend dem 5-jährigen Ausbauplan mit Ende 2022 
abgeschlossen? 

a. Wenn nein, für welche Liegenschaften wurde der Ausbau der Autarkie 
nicht fertiggestellt? 

b. Wenn nein, warum wurde der Ausbau der Autarkie nicht abgeschlossen? 
(Bitte um Aufschlüsselung der Gründe pro Liegenschaft.) 

c. Wenn nein, wann soll der Ausbau der Autarkie für die mit Ende 2022 
nicht fertig gestellten Liegenschaften abgeschlossen werden? 

2. Wie hoch waren die schlussendlichen Kosten, aufgeschlüsselt nach den 
einzelnen Liegenschaften, für den Ausbau der Autarkie in den bis Ende 2022 
vorgesehenen Liegenschaften? 

3. Gab es beim Ausbau der Autarkie der oben genannten Liegenschaften 
Kosten ü bersch reitu nge n? 

a. Wenn ja, bitte um Angabe der Kostenüberschreitungen pro Liegenschaft 
sowie um Angabe der konkreten Gründe dafür. 

4. Gab es beim Ausbau der Autarkie der oben genannten Liegenschaften 
eventuell auch Kostenunterschreitungen? 

a. Wenn ja, bitte um Angabe der Kostenunterschreitungen pro Liegenschaft 
sowie um Angabe der konkreten Gründe dafür. 

5. Welche Liegenschaften sollen entsprechend dem Ausbauplan der Autarkie bis 
Ende 2023 ausgebaut werden? (Bitte um Auflistung aller Liegenschaften sowie 
um Angabe der voraussichtlichen Höhe der Kosten pro Liegenschaft.) 
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